

## 市民の皆様へ

本日（3月24日）は、長岡市内の居住者で新型コロナウイルス感染症を発症した方の新たな濃厚接触者は確認されていません。「男性の県内での濃厚接触者は今後増えない可能性が高い」という新潟県の見解も訂正されていません。

今後、長岡保健所は濃厚接触者の経過観察（健康管理）をおこなうとともに、市としては、感染拡大防止に向けた取り組みを強化します。

その対応として、明日から当分の間、市の施設は市民のみの利用とします（市外からの利用は自粛を求める）。すでに臨時休業している施設は、引き続き利用できません。

市民の皆様には、感染防止のため次の点にご留意いただくことを、重ねてお願いします。

- 1 感染が拡大している地域への不要不急の移動は控えてください。
- 2 不要不急の外出は控え、換気が悪い・密集している・近距離での会話、という3条件が重なる場を避けてください。
- 3 手洗いなど感染防止・健康維持に努めてください。
- 4 発熱等の風邪の症状が見られるときは、自宅での安静・療養を原則とし、毎日体温を記録してください。  
風邪の症状や37.5℃以上の発熱が4日以上続く、強いだるさ（倦怠感）や息苦しさ（呼吸困難）がある場合は、速やかに新潟県「帰国者・接触者相談センター」にご相談ください。

今後も、新型コロナウイルスに関する新しい情報が得られ次第、速やかに市民の皆様に情報提供します。

令和2年3月24日

長岡市長 磯田 達伸